

Groupe local Europe Écologie Les Verts Sud Agglo Nantes Réunion du 25 septembre 2019

Les réunions du groupe local sont ouvertes à toutes les personnes s'intéressant à l'écologie. L'ordre du jour s'adapte en début de réunion en fonction des personnes présentes.

Présent-e-s

Axel, Michel, Béatrice, François, Daniel

Introduction

Lors du tour d'introduction, Axel, Rezéen, nouvellement adhérent à EELV, explique son engagement, précise que la nécessité de respecter la vie devrait influencer toutes les politiques.

Après l'expression des désirs de toutes les personnes présentes, l'ordre du jour suivant est retenu :

- Actualité de Bouaye,
- Actualité de Bouguenais,
- Actualité de Rezé,
- Proposition de base programmatique reçue sur les listes de diffusion interne.

Actualité de Bouaye

Monsieur Jacques Garreau, actuel maire, a sollicité Daniel, qui a accepté de travailler avec eux mais n'a pas envie de participer à la liste. La liste se prépare dans le cadre d'une association regroupant l'ensemble des forces de gauche. La campagne a démarré, il s'en dégage une véritable énergie positive. Lors de la première réunion publique, la salle de 300 personnes n'a pas permis d'accueillir tout le monde. Hier soir, le nom de cette liste a été acté : « Bouaye, dynamique et solidaire » (*La citoyenneté et l'écologie au cœur de la liste*).

Actualité de Bouguenais

Est essayé de préparer une liste unitaire à gauche, Béatrice lutte au sein de ce travail préparatoire pour ouvrir largement ce collectif à gauche : la prochaine réunion avec BAS aura lieu le 15 octobre. Lundi dernier, lors de l'AG des adhérent·e·s EELV de Bouguenais, deux candidats se sont présentés pour conduire les écologistes mais, les personnes présentes ont décidé de reporter le vote. Cette assemblée générale était très enrichissante. Elle a permis de précieux échanges.

Actualité de Rezé

Toutes les restitutions des causeries à Rezé sont sur la page suivante : https://sudagglonantaise.eelv.fr/le-jeudi-a-reze-on-cause-ecologie/

Une première AG des adhérent·e·s aura lieu à Rezé ce jeudi 26 septembre mais Michel regrette que sa proposition d'ordre du jour n'ait pas été prise en compte.

L'évocation de ces actualités a été le prétexte a de riches débats. Le quatrième point à l'ordre du jour n'a pas pu être discuté. C'est pourquoi il est décidé que la causerie du 3 octobre à Rezé sera consacrée aux propositions programmatiques transmises sur les listes de diffusion interne.